

## **Sopracorna, en dessus d'Ubiale**

Voilà la belle découverte de la saison, un petit hameau resté encore en partie authentique.

Cà démarre pourtant mal. On cherche le restaurant Le Terrazze, situé à quelques kilomètres en dessus d'Ubiale, petite route de montagne toute en contours. Une fois de plus. Rien ici, en règle générale, qui ne soit plat. Une route = des contours, et autant que vous en voulez. On le trouve certes dans ces hauts nostalgiques, mais voilà, il est fermé. Et non pour quelques jours, mais de manière apparemment définitive. Est-on ici trop loin du fond de la vallée, les affaires, pour d'autres raisons, n'ont-elles pas été bonnes ? On ne le sait. Reste cette situation affligeante et la nécessité de trouver d'autres lieux plus amènes pour se restaurer.

Mais juste avant de redescendre un petit coup d'œil sur ces quelques maisons. Le manque de curiosité est un vilain défaut qui vous fait passer à côté de tout ce qui pourrait se révéler digne d'intérêt. Cherchez et vous trouverez. On fait donc deux ou trois pas. On se glisse entre les maisons. Et se révèle alors l'inattendu, c'est-à-dire le fait que ce hameau soit plus important qu'on ne le pensait, et que surtout il comprend des maisons fort intéressantes sur le plan architectural, avec en priorité la présence de balcons de bois restés à l'ancienne.

Cette visite, que le hasard seul a permis, se révèle donc au final une bonne surprise, avec certaines de ces vieilles maisons, toutes décrépite qu'elles soient, constituant de véritables bijoux architecturaux. Seul point négatif, le bruit de la circulation au fond de la vallée, pourtant à un bon kilomètre d'ici, est parfaitement perceptible. C'est même un bruit de fond désagréable qui serait à coup sûr encore audible même au cœur de la nuit toutes fenêtres ouvertes.

La visite du hameau se révèle pourtant avoir été un instant privilégié qui nous a permis de renouer une fois de plus avec l'ancien.



Les places de parc, c'était à droite. A gauche, la ruelle par laquelle on s'enfile en vue de faire quelques belles découvertes.



Même maison que ci-dessus. Tout ça à l'air passablement abandonné, avec les vieilleries ordinaires au pied des murs.



Maison voisine. Y du boulot pour le propriétaire qui tentera de lui redonner du lustre !



Une ruelle fort fréquentée autrefois, hommes ou troupeaux, mais où ne passe plus grand monde aujourd'hui. Au milieu des bâtiments, un chemin permet de gagner la partie inférieure du hameau.



Le temps de comprendre comment ils construisaient les encadrements de porte.



Cœur de Sopracorna. Le tonneau y est maître suprême !



Une pergola qui plaît. Boire un petit vin blanc sous la tonnelle, quoi de plus réjouissant ?



Ò, l'amour qu'ils ont dans le pays de Bergame pour les portes métalliques et les volets de guingois !



Derrière ces vieilles portes, quel paradis, quel chenit ?



La voilà, la maison de vos rêves, elle est à vendre. Simplement que vous risqueriez pour l'heure de passer au travers des planches du balcon.



Les récipients bleus ont la côte à Sopracorna. A gauche, dernière maison du hameau.



L'habite une vieille dame originaire de Laxolo. Nul doute cependant que c'est ici qu'elle finira ses jours.



Sur la gauche de la maison centrale celle-ci qui a presque l'air d'un château. Trop restaurée peut-être pour rester vraiment authentique, mais non sans charme.